



Febrero 2019.

Estimados padres de familia:

Les enviamos un cordial saludo, esperando se encuentren muy bien.

El mes de marzo, está destinado a conocer un poco más a cerca de nuestras mascotas que forman parte de la familia.

Es por esta razón que los invitamos a que nos compartan un momento de su divertida compañía, el que guste (es opcional) puede registrar a su mascota para que venga de visita media hora a conocer a los compañeritos de su hija(o).

El 4 de marzo iniciamos con las visitas, será una mascota por día, con un tiempo máximo de media hora para que nos cuenten un poco sobre su vida, ¿cómo se llama? ¿Que come? ¿A que juega? ¿En dónde duerme? ¿Quién lo baña?

Si te gustaría venir con tu mascota agenda el día que mejor se acomode a tus horarios.

Ese día la entrada de los niños es regular, papá o mamá llega con la mascota, nos cuenta un poco de él o ella y la mascota se va con papás.

Gracias por tu participación.

Vita Montessori